

今回は、関市の「ふるさと納税返礼品」に関する報告です。

◇ 高校生考案のほらドレ・ほらタレが、ふるさと納税返礼品に採用されました！

昨年8月1日、関高生有志7名は、計5つの提案を「関市まちづくり提案発表会」で発表しました。尾関健治市長からは、「探究活動を通じて地域との関りを強く持って、ひとりの同窓生として、そんな姿を誇りに感じている」「実施可能なものに関しては 総合計画の中に反映させていきたい」とのコメントをいただき、その様子は、新聞やテレビでも報道されました。



発表会の際、3年次生の澤村和樹さんは、ほらどキウイの知名度向上や販売促進を進めるため、ふるさと納税返礼品への活用を提案しました。このたび、この提案が実を結び、関高校・JAめぐみの・ばかたれ福ちゃんが共同開発した焼肉のタレ（ほらタレ）、ドレッシング（ほらドレ）が、キウイフルーツとともに、関市のふるさと納税返礼品に採用されました。

◇ 返礼品の内容・特徴 ほらどキウイフルーツとほらタレ・ほらドレ

キウイフルーツが育つ最北の地と言われる岐阜県関市洞戸。この地で育ったキウイフルーツは酸味と甘みのバランスがとてもよくジューシーでおいしいです。その特産のキウイフルーツをもっと広めようと岐阜県立関高等学校の生徒とJAめぐみの（ほらどキウイフルーツ部会）、ばかたれ福ちゃんがコラボし作ったのが「ほらタレ・ほらドレ」です。「ほらタレ」は、醤油ベースの焼肉のたれと、すりおろしたほらどキウイフルーツを混ぜ合わせた焼肉のたれです。さっぱりとして、漬け込むとお肉が柔らかくなるのでおすすめです。「ほらドレ」にも、醤油ベースのドレッシングにすりおろしたほらどキウイフルーツが入っています。ほのかに甘くて食べやすいドレッシングです。



【容量】 キウイフルーツ:約1kg 9玉 ほらタレ:300ml ほらドレ:300ml

【寄付金額】 12,000円 ※数量限定

https://www.satofull.jp/products/detail.php?product_id=3133479



◇ 高校生のチャレンジを支援する「プレーヤー制度」

3月21日、1・2年次生の「ほらプロ」メンバーの企画・運営により、本町BASE（関市本町6-4-1）で「ほらどのめぐみマルシェ」が開催されます。ばかたれ福ちゃん、カフェ・マビッシュ、JAめぐみのご協力により、ほらドレ・ほらタレを使った弁当メニュー、キウイ本来の甘味と酸味が楽しめるスイーツメニューを提供する予定です。

この事業は、関市の「若者まちづくり団体・まちづくりプレーヤー登録制度」を活用して行われています。若者主体のまちづくりを支援する制度で、関高生も様々な事業を立ち上げ、活用しています。